

Unsere neue Gemeindereferentin Edith Sans-Jakob stellt sich vor:

Hallihallo, ich grüße Sie herzlich!

Von Tobias Kleinort

2. Juli 2024



Und ich freue mich ab August 2024 als Gemeindereferentin Teil im Pfarreiteam des Pastoralraums AKK-Mainspitze zu sein.

Mein Name ist Edith Sans-Jakob, ich wohne in Nackenheim, bin seit 35 Jahren glücklich verheiratet, Mutter zweier erwachsener Töchter und mittlerweile auch stolze Oma. Ich bin Betriebswirtin und war im ersten Beruf selbständige Drogistin. Heute freue ich mich, in meinem zweiten Beruf, vom Glauben inspiriert, als Gemeindereferentin arbeiten zu können. „Dein Wort ist meinem Fuß eine Leuchte“ so lautete mein Sendungsspruch, der einfach zu mir passt, denn aus Gottes Wort lebe ich und hoffe in meiner Arbeit etwas von seinem Licht zum Leuchten zu bringen.

Bisher war ich im Pastoralraum Mainz-Nordwest unterwegs und habe mit Freude und Begeisterung Kitas begleitet, die Katecheten zweier Gemeinden in der Erstkommunion unterstützt, war zuständig für Schulgottesdienste und im Bereich Ökumene, sowie für Trauer- und Seniorenpastoral und habe Familiengottesdienstteams begleitet.

Im Pastoralraum AKK-Mainspitze werde ich dann je zur Hälfte für Kostheim und die Mainspitze tätig sein, so haben wir es im Pastoralteam besprochen. Erstkommunion- und Messdienerbegleitung, soweit es die Teams brauchen, sowie Familien- und Trauerpastoral, sollen zu meinen Aufgabengebieten zählen.

Das Team durfte ich schon kennenlernen, Ihnen werde ich mich am 1.9. in Kostheim und am 8.9. in der Mainspitze jeweils in Verbindung mit den Gottesdiensten vorstellen.

Ich bin gespannt und neugierig auf Sie und freue mich auf viele schöne Gespräche und Begegnungen mit Ihnen!

Bis dahin....
Edith Sans-Jakob